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見出し 2906-14 元気の泉の施設整備について

ご意見 元気の泉について、建物前面、周囲の環境整備に作った植木等に雑

草が伸び放題になっています。市民及びよそからの来客の多い施設だ

と思うので、せめて職員一人一時間環境整備に対応すればかなりきれ

いになるのではないかと常々感じています。自分たちの施設は自分た

ちでできる分環境整備を行い、市民や来客者がすがすがしく利用でき

るようにすべきだと思います。

回答 施設の環境整備に行き届かないところがあり、ご不快な思いをさせ

てしまい大変申し訳ございません。

施設周囲の環境整備については、通常より、一部職員が業務時間外

にボランティアとして行っておりましたが、今年度については実施体

制を検討していたところであり、「早朝 1時間清掃」（草刈り）の時期

からずれ込んでしまいました。ご提言を受け、６月 17 日（土）に職員

ボランティアによる環境整備を実施いたしました。

「自分たちの施設は自分たちで」という視点を持つことは、非常に

大切なことであると感じております。元気の泉で働く職員が一丸とな

って施設の環境整備に取り組む姿勢の醸成に努め、今後は、ご指摘を

受けることのないよう、適切な時期に環境整備を実施し、清々しく利

用いただける施設を目指してまいります。
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